## **Ein vernetzter Botschafter**

J. Krecké ist Ehrenpräsident des Cluster maritime



Freddy Bracke, Präsident des Luxemburger Cluster Maritime, Ehrenpräsident Jeannot Krecké und Francis Vallat, Präsident des europäischen Clusterverbands ENMC (v.l.n.r.). (FOTO: CLAUDE LENERT)

Schengen. Jeannot Krecké wurde gestern im Rahmen eines Treffen des europäischen Clusterverbands European network of maritime clusters (ENMC) offiziell als Ehrenpräsident des Luxemburger Cluster maritime geehrt. Präsident Freddy Bracke lobte den ehemaligen Wirtschaftsminister als einen bestens vernetzten Mann, der sich besonders für den Cluster verdient mach-

te. Für Krecké, der selbst ein begeisterter Segler ist, war es die erste Rede seit dem 1. Februar. Für ihn war es immer wichtig, einen hoch qualitativen Pavillon zu haben, durch den auch der Logistiksektor sowie andere Bereiche ausgebaut werden konnten. In Schengen trafen sich rund 30 Vertreter des ENMC mit einem Repräsentanten der europäischen Kommission. (rw)